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この春の連休、ヨット仲間に誘われ横浜から岡

山までのヨット廻航に付き合った。初日 4月 30

日は横浜ベイサイドマリーナから伊豆大島波浮港

まで、午後から強風が予想されていた事から早

朝 4時出港。午前 11 時ごろ伊豆大島も見え、残

り 12 マイルのあたりから向かい風が吹き始める。

次第に吹き上がり、艇速は 3ノットまで落ちてし

まう。それから 4時間ヨタヨタ走り、やっと 16

時ごろ波浮港に入港。その後風待ち、強風を避け

ての伊豆下田港への避港など苦しいクルージング

でしたが、後半の鳴門海峡では、連れ潮に乗って

11 ノットの驚異的なスピードで通過。5月 5日に

は目的地である岡山のマリーナに入港したクルー

ジングでした。

会長の任期を航海にたとえられる事がありま

す。私が会長を務めた第 43 期を振り返ってみる

に、強い向かい風にも、厳しい時化にも遭わなかっ

たような気持ちです。この 43 期の航海を安全に

終えられるのも、ひとえに役員の皆様、そして会

員の皆様のご理解とご協力があってこそのもので

あると感謝しております。どうもありがとうござ

いました。

私はこの一年「原点にかえって　和の心で　

ウィ・サーブ」を会長スローガンに掲げ運営をさ

せていただきました。ライオンズクラブの原点

は「We Serve（われわれは奉仕する）」にあると

思います。幸いにして鳥取いなばライオンズクラ

ブは会員が 70 名を超える大所帯です。従って委

員会活動も活発で、数多くのアクティビティを行

なっています。反面、委員会が中心になりすぎて

所属の委員会のみに活動が特化して、クラブ全体

の活動がいささか手薄になっているように感じて

おりました。これは、他の委員会の活動が具体的

にどのように行われているか理解されていないこ

とも一つの原因ではなかろうかと思い、各委員会

での活動状況を例会にて映写して発表する取り組

みをスタートしました。これにより活動内容の理

解につながったと思います。又、委員会中心の活

動ばかりではなくクラブ全会員が力をあわせて活

動し、それがいなばライオンズクラブの特徴と言

えるようなアクティビティを企画検討してもらう

ために、特別委員会を立ち上げました。こちらは

未だ成果としては現れていませんが、各委員会よ

り選出された委員によりこれまで数度の検討がな

されております。この事は次年度以降のクラブ運

営に寄与するものと確信しています。又、この一

年「山陰海岸ジオパーク探検隊」など数多くのア

クティビティに取り組んでいただいてありがとう

ございました。結果として、地域社会に貢献した

事と思います。

今後はこの経験を生かして、鳥取いなばライオ

ンズクラブの発展に努めようと思います。

この一年間支えて頂きまして本当にありがとう

ございました。この場を借りて感謝いたします。

とりわけ、山根幹事にはアドバイスを頂き大変お

世話になりました。ありがとうございました。

１年を振り返って

永 美 一 雄会長

この原稿の依頼を受け、もう港が見える場所迄

来たのかなと安堵しております。永美会長のもと

幹事の大役を受け、ここ迄来ました。大きな所帯

のクラブの世話役をするという任務は、私の人

生では考えられない事であり、人生勉強の大きな

チャンスだと考えて取り組んできました。頼りな

い幹事の存在が、逆に作用してか、クラブの皆様

の積極的な協力をいただき、一年間の計画を次々

一年を振り返って

山 根 秋 雄幹事
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今年度、地区 PR委員として出向してまいりま

した。

最初は慣れない地区で会報もしたことのない私

で本当にやれるか不安が一杯でした。また、会合

の回数もどのぐらいあってとか？出向した人に聞

けば大したことではないよとか言われてほっとし

た面もありました。実際出て見ればあれもこれも

出席しないといけないし日程調整も大変でした。

PR委員会は今年度より地区誌をA4 の冊子か

らタブロイド版に変更して年 6 回発行と決まり

2ヵ月に 1回のペースで各クラブからの原稿及び

校正などで忙しい委員会でした。

また、7R1Z・2Z の原稿依頼及び取りまとめを

事務局の井口さんに段取りから地区へメールを

送っていただき本当に大助かりで私も楽が出来ま

した。ありがとうございます。

皆様も地区誌を見て頂いたと思いますが 7Rの

アクティビティも多く掲載され宣伝が出来たので

はないでしょうかと思います。

この 1年、地区へ出向させていただき自分自身

にもいい経験を体験させていただきましたこと深

く感謝申し上げます。ありがとうございました。

一年を振り返って

田 渕 吉 男地区PR委員

と実行してもらいました。本当に感謝、感謝です。

これらの奉仕活動を理解していただき、その気持

ちをクラブ全員が共有する事が大切と考えまし

た。会長スローガン「原点に返って、和の心でウィ

サーブ」の通り、皆で和やかな気持ちで楽しく奉

仕する喜びが、クラブ内外の人に伝わり輪が広が

ると思います。楽しい仲間作りと共に、次世代へ

の受皿づくりを進め成長発展したいものです。こ

の一年間で学んだ事は皆様全員が、非常にクラブ

を愛しているんだなあと実感した事であり、その

事がクラブの大きな原動力となっています。皆様

からいただいた貴重な経験を今後のライオンズ活

動に結びつけたいと思っております。

皆様の御協力ありがとうございました。

5 月 7 日（土）野外例会を家族例会として開

催させて頂きましたところ、L47 名、LL9 名、

LB25 名、事務局、総勢 82 名に参加頂き盛大に

行う事ができました。

土曜日ということで参加頂けなかった方には大

変申し訳ございませんでした。昨年は春満喫の会

として紹介させていただきました国府町楠城です

が、今年は殿ダムも完成して、ダムの水量もかな

りあり雄大な景色が望めました。

しかし、今年は残念な事に竹の子や山菜が少し

早かったせいか収穫出来ませんでしたが、山菜の

てんぷらは、表さん、安田さんに協力頂きおいし

くいただくことができました。

例会後、バーべキュー、山菜を頂いた後どなた

の案か、雨滝が見たいと言われバスにお願いをし

て雨滝見物も行うことが出来ました。初めての方

もおられましたが何回か行かれた方も今回の水量

のこんなに多い雨滝は初めて観た、行ってよかっ

たと後からお聞きしました。

ぜひ皆さんも水量の多い今のうちに雨滝へ出か

けて観てはどうでしょうか。

５月第一例会
　春の野外例会を開催して

山 下 教 幸計画委員長
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結成 43 周年記念例会が 5月 19 日（木）鳥取ワ

シントンホテルプラザにおいて開催されました。

まず、新会員 砂場隆浩さんの入会式が行われ、

続いて例会が開催されました。

アワード伝達、特別表彰として、瑞宝小綬章 

矢野信也さん、黄綬褒章 壱岐昇一さんの伝達式

が行われ、オールドモナークシェブロン賞の伝達

式も行われました。受賞されました各位の今後ま

すますのご活躍を祈念いたします。

結成メンバーの紹介があり、結成メンバーとし

て岸先生がスピーチをされ、当時のいなばライオ

ンズのブレザー・キャップをお召しになり思い出

結成 43周年記念例会

太 田 達 男計画委員会
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を語られました。「43 年前、私は 5歳くらいの頃

だなあ。」と思いながら聞いていました。

例会が終わり祝賀会に入り、松本第一副会長の

あいさつ、田渕地区委員の乾杯で祝宴が始まり、

歓談をしていると、山根幹事が「会員を紹介して

あげる。」と言われたので各テーブルに名刺をもっ

て、挨拶をさせていただきました。すべてのテー

ブルは残念ながら回れなかったのでまた次回にご

あいさつ申し上げたいと思います。

今はとにかく会員さまの顔と名前を覚えるのに

必死です。新米会員として微力ながら協力してい

きたいと思っておりますので、よろしくお願いし

ます。

新会員紹介
■県会議員
■鳥取市片原 1－ 107 蕁 50 － 0130
　（砂場隆浩応援団事務所） FAX50 － 0641
■自宅／鳥取市弥生町 223 － 7A 蕁 50 － 0642
 FAX50 － 0642
■血液型／Ａ　　■夫人／香代里
■結婚記念日／H2．1．15
■趣味／読書、古代史研究　　■推薦者／下田哲也
■所属委員会／青少年指導・レオ・YE・国際プログ
ラム・市民・教育委員会
■次期所属委員会／青少年指導・レオ・YE・国際プ
ログラム・環境保全・公衆安全委員会

砂
すな

 場
ば

 隆
たか

 浩
ひろ

Ｓ３８．５．８生

昨年末の「鳥取いなばライオンズカップ」のお

手伝いをさせていただいた御縁もあって、下田哲

也様のお誘いを受け、入会をお許しいただきまし

た砂場隆浩です。今春の統一地方選挙で当選させ

ていただいきました新人県議で、それまでの 22

年間は、朝日新聞の記者として、国内外で取材、
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執筆を続けて参りました。

「Liberty」と「Intelligence」が年々、社会から

失われ、東日本大震災で「Our Nation's Safety」

も危ぶまれている今、この 3つを理念として掲げ

るライオンズクラブに入会させていただきました

意味を考えつつ、様々な活動に頑張って参加させ

ていただく所存です。そして、その中から、先輩

会員の皆様とたくさんの良縁を紡がせていただけ

れば、これに優る幸せはございません。よろしく

ご指導を賜りますようお願いを申し上げます。

今年になって初めての朝の清掃奉仕が 4月 24

日（日）樗谿公園の梅鯉庵の所でおこなわれまし

た。前日の雨もあがり、すがすがしい朝でした。

最近の梅鯉庵の辺りはきれいに掃除されている

のですが、この朝は、新緑の季節を迎え、カシの

木、クスノキなどの常緑樹の葉が前日の雨風のせ

いもあり通路や芝生の上に沢山落ちていました。

参加者の皆さんで和気藹々と会話を楽しみなが

らも竹ぼうきはしっかり持って落ち葉を集めま

した。30 分もすると大きなゴミ袋の山が出来上

がり作業は終了です。うっすらと汗をかいた後の

コーヒー牛乳はこの度もご馳走でした。

クラブゴルフの前に参加頂いた方々をはじめ、

皆様、有意義な時間をありがとうございました。

4 月の朝の清掃奉仕

野 村 俊 美環境保全委員長

昨年 10 月に 6LCの合同アクティビティーとし

て若葉台小学校のプールへ EM菌を投入しまし

た。4月になってプールの状況確認で学校へ伺っ

てみると、EM菌を入れ忘れたサブの小さいプー

ルでは藻が球状になって底面に数多くありました

が大きなプールの底はほうきで掃いたような感じ

若葉台小学校プールへ
EM菌投入（春編）

野 村 俊 美環境保全委員長
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でEM菌の効果が感じ取れました。6LCでは年に

1回の投入ですが、いなば LCは水温が上がって

より効果が期待できる春もEM菌を投入します。

4 月 8 日、“さんびる”細田さんの指導の下、

数名の協力で昨年の 2倍のポリタンク 4個分 80

リットルの EM菌培養液を造りました。松江

転勤で退会された細田さん、最後のアクティビ

ティーでした。お疲れさん、ありがとう。投入日

まで 2週間以上あり余裕で間に合うと思っていた

のですが気温が上がらず発酵が遅れ、1週間前か

らは室温を 28 度に設定して熟成させ何とか間に

合わせることが出来ました。やれやれと言った所

です。

4月 26 日、13：10 よりプールへ EM菌の投入

です。校長先生と EM菌のこと、環境のことな

ど歓談してプールサイドへ行ってみると、昨年

EM菌の勉強と投入をしてくれた 4年生が 5年生

となり、きちんと整列して迎えてくれました。風

が強い日で可哀想な位でしたが、今年のプール掃

除当番の 84 名です。永美会長、山本校長先生の

お話の後、いよいよ、EM菌の投入です。昨年経

験済みとあって要領は得たもの。ポリタンクから

小分けしたバケツでプールの 4方から一斉に注ぎ

込みました。授業の合間の短い時間でしたがプー

ル掃除の時、EM菌を入れたことを思い出してく

れるでしょう。掃除の時は私たちも効果の程を確

認したいものです。

肩書きや学歴による人物評価が戒められて久しいが、現実には、相変わらず、肩書き偏重の

学歴社会が大勢を占めているようだ。

そのもってするところを視
み

、

そのよるところを観
み

、

その安
や す

んずるところを察
さ つ

すれば……（為
い

政
せい

篇）

“人を見る眼”を養う孔子流「三原則」

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説
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私には、いつも鮮明に思い出される場面がある。

場所は大阪城の横にある大阪中央体育館、関西学

生バドミントン一部リーグのコートである。

私は 3年生ルーキーでの発デビ 2戦、相手は同

志社大学、Y選手。その晴れ舞台は緊張感がただ

よい、スポットライトを浴びているかの様な感じ

だった。バドのラリーは激しく相当に苦しいもの

なのだが、アドレナリンを放出している為か、上

ずってはいるが、しっかりと頑張る事が出来た。

先輩、後輩から一球ごとの厳しい声援を受ける。

試合は負けはしたが、不様な負け方でなく良かっ

たという思い出が残っている。このスポーツに魅

せられ、鳥取に帰ってからも何回か国体出場を果

たした。4年間大学の体育会で頑張った事が私の

人生の中で大きな自信となっていると思う。趣味

の域を越えて活動もやった。小中高生の指導と共

に地域社会での社会体育の実践も行った。そんな

40 年だった。当時の中高生が現在では協会を支

え、このスポーツを広め発展させてくれている事

がうれしい。最近では、60 才を過ぎた昔のお嬢

さんとのミックスダブルスの試合等も企画され、

身体と相談しながら、このスポーツの果実をいた

だいております。

人生のひとこま

山 根 秋 雄

人生の一こま

国体初出場の時の写真です。
第 25回岩手国体　会場　釜石市　地元の応援の方と。

2011年4月ゴルフ同好会便り

加納義信選手　優勝
BG　加納義信選手

優勝の弁

2 年ぶりの優勝で喜んでおります。

優勝はねらってできることではないので、大変

ラッキーだったと感激しております。

特にこの度は東日本大震災により参加選手が自

粛されスコアがあまり良くなかったのではないか

と思っております。

今後も技術向上を目指し、練習に励みます。
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2011 年 4月 24日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 加納　義信 89 20 69
2 山本　孝夫 93 24 69
3 田中　宏明 105 33 72
4 仁保　統博 80 8 72
5 西山　　弘 97 24 73
6 矢野　信也 91 15 76
7 壱岐　昇一 118 38 80
8 田渕　吉男 103 22 81
9 藤森　寛義 110 28 82
10 福嶋　德男 95 11 84
11 山本　　隆 103 18 85
12 山本　俊章 113 28 85
13 砂田　典男 102 16 86

順位 名前 GROSS HDCP NET
14 西尾吉兵衛 124 35 89
15 田中　敏明 98 8 90
16 井上　法雄 128 36 92

ベストグロス賞 加納　義信
ニアピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 7 井上　法雄
　　　　№ 11 矢野　信也
　　　　№ 16 田中　宏明
ドラコン№ 9 田中　敏明
　　　　№ 18 加納　義信
ドラタン№ 9 西尾吉兵衛
　　　　№ 18 山本　　隆

新ハンデー　加納義信選手　14
5月ゴルフ同好会競技は 5月 22日鳥取ゴルフ倶楽部　砂丘コースで開催します。

5月第1例会（7日）

・出席者全員…このうるわしき野外例会に乾杯！

・野村俊美…国府町楠城での5月第1例会。山下計

画委員長に感謝してドネーション致します。

・住谷きよみ…本日、孫誕生。

5月第2例会（19日）

・永美一雄…結成例会をお祝いして。

・太田恵久…先日楠城にて家族例会の折、とうふ

工房雨滝にお立寄り頂き誠にありがとうござい

ました。当日は福岡出張に付き欠席しますので

宜しくお願いします。

・矢野信也・壹岐昇一…叙勲、褒章を頂き、その

うえ特別表彰を頂きました。これからは健康に

留意し地域の為に頑張りたいと思います。

・加納義信…4月度のクラブゴルフで優勝するこ

とが出来ましたのでドネーションします。今回

は参加選手の皆さんがスコアが悪く東北大震災

で自粛されたのではないかと思われます。あり

がとうございました。

・田中敏明・田渕吉男…山陰政経レポートに社長

シリーズで掲載されましたのでドネーションさ

せて頂きます。

★5月7日　第1033回野外例会　12：00～

国府町楠城（純出席率62％　M後率84％）

＜幹事報告＞

・7R－1Z6LC親善チャリティーゴルフ大会開催

日　時　2011年6月5日（日）AM9：02 スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部吉岡温泉コース

参加者　壱岐　今川　表　影山　加納義

木下修　下田　田中敏　田中宏　田渕　西尾吉

西山　仁保　福嶋　藤森　松村　安田　山下

矢野　山本隆　20名

・7R－1Z現・次期三役予備会議開催について

日　時　2011年6月20日（月）会議 18：00～

19：00　懇親会 19：00～20：00

場　所　ニューオータニ　　ホスト　鳥取LC

出席者　田渕　加納義　永美　山根秋雄

田中宏　松本繁　山下　下石　事務局

＜委員会報告＞

・計画…5月第2例会（結成記念例会）について

日　時　2011年5月19日（木）例会 18：00～

18：30　祝賀会 18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月24日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵
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理事会だより－（5月）事務局だより
議題　　　　　　　　

①会員数・出席率データ報告について　　　承認

②野外家族例会決算報告　　　　　　　　　承認

③結成記念例会について

日　時　2011年5月19日（木）18：00～

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

記念品　住谷青果のフルーツ　　　　　　承認

④テニス教室開催について

日　時　2011年6月18日（土）10：30～12：30

場　所　鳥取産業体育館　　　　　　　　承認

⑤「いなばの森」施肥・草刈作業について

日　時　2011年6月4日（土）13：30～15：30

場　所　いなばの森　　　　　　　　　　承認

⑥郡山物産展開催の協力団体について

市役所企画調整課より、姉妹提携を結んでいる

郡山市の特産物を取り寄せて物産展を開催し、

売上を義援金として送る企画を予定しており、

協力団体として、パンフレット等に当クラブの

名前を掲載してもよいかという依頼があり、審

議の結果、承認とする。

⑦東日本大地震に関する義援金について

国際協会より一人当たり3,000円以上の義援金

のお願いの文書がきており、審議の結果、金額

については一人当たり3,000円以上とし、金額

については、5月第二例会にて、各々記載いた

だき、6月の銀行引き落としで、集金とする。

⑧インターネット利活用検討委員会設置について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑨6月引継理事会について

日　時　6月9日（木）18：30～

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

次期理事メンバーにも出席いただき、引継事項

を確認する。

参加者　L14名　LS2名

・5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月28日（土）7：00～8：00

於．梅鯉庵

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第31回ふれあ

い広場」開催について

日　時　5月29日（日）14：00～　12：30 集合

場　所　鳥取県民体育館

ホスト　鳥取中央LC

★5月12日　理事会　11：30～　丸茂

理事18名　委員長1名出席

※複合地区第57回年次大会について

日　時　2011年5月22日（日）於．アスティ徳島

出席者　田渕　山根秋　松本繁　山下

★5月19日　第1034結成記念例 18：00～18：30

祝賀 18：40～20：00

鳥取ワシントンホテルプラザ（純出席率70％）

※入会式

※協議事項

・東日本大地震に関する義援金について

※アワード伝達

※オールドモナークシェブロン賞伝達

30年　仁保　太田　25年　西山　中井　田中敏

15年　矢野　藤本　永美

10年　野村　山本俊章　石谷

※結成43周年記念品について

※結成メンバースピーチ

＜幹事報告＞

・インターネット利活用検討委員会設置について

・「がんばろう郡山」郡山物産展開催について

①＜JA会館竣工式＞

日　時　5月28日（土）11：30～　竣工式終了時

会　場　JA会館屋外駐車場

②＜因幡の手づくりまつり＞

日　時　5月29日（日）10：00～15：30

会　場　智頭街道商店街

物産品・特産品の販売　※各種銘菓、あさか舞

（郡山産コシヒカリ）、郡山ラーメン等

＜委員会報告＞

・青少年指導…鳥取いなばライオンズクラブジュ

ニアテニス練習会開催について

日　時　6月18日（土）10：00 集合　10：30～

12：30

場　所　鳥取産業体育館　小体育館

対象者　テニス経験の少ない小学生男女

定　員　先着30名　　申込締切　6月10日

・環境保全…「いなばの森」施肥・草刈り作業実

施について

日　時　6月4日（土）13：30～15：30
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◎6月誕生日…21日川田

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田

◎同好会だより

・6月のクラブゴルフは、6月26日（日）

於．砂丘　9：00スタート

マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 29,400 2 42 30 29 0 1 28 1 1 0 90

鳥 取 中 央 0 0 0 0 37 39 0 1 38 3 0 0 96

鳥取いなば 7 1,118,980 4 271 83 74 2 1 75 7 0 0 86

鳥 取 久 松 0 0 0 0 35 38 0 0 38 2 0 0 84

鳥 取 千 代 3 59,360 1 147 24 24 0 0 24 2 0 0 76

鳥 取 砂 丘 1 22,200 1 92 44 45 0 0 45 4 0 0 83

ライオネス 鳥取いなば 2 100,000 1 2 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎5月13日　第317回5月アクティビティ例会

9：45～11：45 鳥取こども学園に於いて衣類の

補修・整理　12：00～13：30 鳥取ワシントン

ホテルプラザにて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝

・レクリェーションについて

・5月の清掃奉仕について（Lと合同）

5月28日（土）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・第31回ふれあい広場（6LC合同）について

5月29日（日）13：00集合

於．鳥取県民体育館　ポップコーン担当

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日　時　6月3日（金）13：30～

　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ 2F

議　題　年間計画、予算作成　他



○クラブ年次会合　　　　　　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会　
○ヘレン・ケラー・デー（１日）　　　　　　　　○現・次期合同理事会

１ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 17 金 （鳥取千代 LC例会）

２ 木 第 1035 回例会 18 土 ジュニアテニス練習会

３ 金 （鳥取千代 LC例会） 19 日

４ 土 「いなばの森」施肥・草刈り作業 20 月 7R－ 1Z 現次期三役予備会議

５ 日 6LC親善チャリティーゴルフ大会 21 火 （鳥取中央 LC例会） 

６ 月 22 水

７ 火 （鳥取中央 LC例会） 23 木 第 2回次期準備理事・委員長会
（鳥取久松 LC例会）

８ 水 24 金

９ 木 現次期合同理事会（鳥取久松 LC例会） 25 土

10 金 LSC 第 318 回例会　 26 日 クラブゴルフ

11 土 27 月

12 日 28 火 （鳥取 LC例会）

13 月 29 水

14 火 （鳥取 LC例会） 30 木

15 水 （鳥取砂丘 LC例会）

16 木 第 1036 回 22 年度最終ナイト例会

表紙写真説明

春の野外例会開催。家族例会として 82 名の参加。
野外散策で雨滝で集合記念写真。（2011．5．7）

6 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

本年度最終の会報となりました。会長スローガ
ンは「原点にかえって 和の心で ウィ・サーブ」です。
会報のあり方も見直して欲しいとのご要望を頂き、
委員皆様に知恵を絞って貰いながらの初めての編
集作業でした。
会長の意図に十分添えたか？との反省しきりで

すが、公務等で編集委員会の欠席が多かった私を
支えて下さった委員皆様に感謝・感謝です。
来年度もPR・会報編集委員会に所属することと

なりましたので、藤森委員長のもと、会報編集の充
実に少しでもお役に立つよう頑張ります。
最後になりましたが、不躾にお願いした原稿の

要請に快く応じて頂きました会員皆様方にこの紙
面を借りまして厚くお礼申し上げます。
本当に有難うございました。

PR・会報編集委員長　房安　光

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


